

JOB ANNOUNCEMENT

Proposal Development Consultant - Sustainable Cocoa Value Chains in West Africa

Ref: CONS/BIOV-CIAT/2024/57

The Africa Rice Center (AfricaRice) is seeking on behalf of “Alliance of Bioversity International and CIAT” a qualified **Proposal Development Consultant - Sustainable Cocoa Value Chains in West Africa** who will be based in Abidjan, Cote d’Ivoire. He/she will work under the supervision of the Project Director/Chief of Party.

About “Alliance Bioversity-CIAT”

The Alliance of Bioversity International and CIAT (www.bioversityinternational.org) provide research-based solutions that harness agricultural biodiversity and sustainably and transform food systems to improve people’s lives. The Alliance’s solutions address the global crises of malnutrition, climate change, biodiversity loss and environmental degradation.

Through new partnerships, the Alliance generates evidence and integrates innovations to transform food systems and landscapes to sustain the planet, promote prosperity and feed people.

The Alliance is part of the CGIAR (www.cgiar.org), a global research partnership for a food-secure future. CGIAR is dedicated to reducing poverty, enhancing food and nutrition security, and improving natural resources.

Job purpose

The role involves providing proposal writing services, supporting the Project Director/Chief of Party, attending key stakeholder consultations, and contributing to the development of a comprehensive project proposal. The Proposal Development Consultant will be based in Abidjan, Côte d’Ivoire, and will assist in coordinating activities across the target regions in West Africa.

Position responsibilities

Under the supervision of the Project Director/Chief of Party, the Proposal Development Consultant - Sustainable Cocoa Value Chains in West Africa will conduct activities with specific tasks that include, but are not limited to:

A. Draft, Edit, and Produce Final Versions of Content for the Full Proposal

- Take primary responsibility for drafting and editing various sections of the proposal, ensuring clarity, coherence, and consistency throughout the document.
- Collaborate with scientists and subject matter experts to incorporate their inputs and data accurately.
- Organize the proposal content logically, ensuring that all sections are complete and align with the project’s objectives and requirements.

B. Provide Continuous Quality Control and Enhancement



AfricaRice

- Conduct thorough reviews of the proposal to ensure it meets high-quality standards and aligns with the donor's expectations, priorities, and guidelines.
 - Make necessary revisions and enhancements to the proposal content, addressing feedback from internal and external reviewers.
 - Ensure the proposal effectively communicates the project's goals, methodology, impact, and sustainability.
 - Verify that all technical, financial, and administrative details are accurately represented and meet the donor's requirements.
- C. Coordinate Input and Feedback**
- Facilitate collaboration among team members, scientists, and external stakeholders to gather comprehensive input and feedback on the proposal drafts.
 - Schedule and lead regular meetings to review progress, discuss challenges, and integrate suggestions into the proposal.
- D. Present and Validate the Draft Proposal in Regional Workshops**
- Attend regional workshops with key stakeholders to present and discuss the draft proposal.
 - Collect feedback and validate the proposal content with stakeholders, ensuring their concerns and suggestions are addressed.
 - As directed by the Chief of Party, engage with local government representatives, community leaders, and other relevant parties to build consensus and support for the proposal.
- E. Finalize and Submit the Proposal:**
- Incorporate feedback from regional workshops and finalize the proposal, ensuring all sections are polished and complete.
 - Prepare and compile all necessary documentation, annexes, and supporting materials required for the submission.
 - Ensure the final proposal is submitted to the Italian Ministry of Foreign Affairs for funding within the specified deadlines.

Qualifications/Selection Criteria

Education:

- At least three years of proven experience in proposal writing/shaping in an international or multilateral organizational setting, on proposals worth over \$2 million.
- A graduate degree (bachelor's degree or higher) in a relevant field such as natural resources management, agriculture, climate change, sustainable development, or international development.

Familiarity with the policies and procedures of international donors, particularly the IFC and other climate funds, is preferred

Work experiences and key competency required:

- Excellent writing skills, with the ability to produce, edit, and enhance proposal content fluently and coherently in English.
- Demonstrated ability to communicate and work effectively with diverse stakeholders, including senior government officials.



AfricaRice

- Fluent in both French and English.

Terms and Conditions

- This is a consultancy position.
- AfricaRice provides an attractive salary and benefits package and a collegial and gender-sensitive work environment.
- The contract will be for a period of 12 months during the Project Preparation Stage.

How to apply

1. To apply, click on the following link: <https://jobs.africarice.org/>
2. Create an account if you are a new user, if not log on with your credentials to access active vacancies
3. Select “**Proposal Development Consultant - Sustainable Cocoa Value Chains in West Africa**”
4. Follow the step-by-step application procedure.

Only online applications will be considered *(If you encounter any technical issue on the career site during your application, or you are prevented to proceed with your application until its final completion: Please kindly revert to us along with the screenshot of the issue through this email: africariceHR@cgiar.org). Applications are not allowed through this email.*

Not later than **08 December 2024**

AfricaRice promotes equal opportunities and believes that the diversity of its staff contributes to excellence. We thank all candidates but remember that only shortlisted candidates will be contacted. For more information on AfricaRice, please visit our website at: www.AfricaRice.org



AVIS DE VACANCE DE POSTE

Consultant en formulation de propositions - Chaînes de valeur cacao durable en Afrique de l'Ouest

Réf : CONS/BIOV-CIAT/2024/57

Le Centre du riz pour l'Afrique (AfricaRice) recrute pour « Alliance of Bioversity International and CIAT » un **Consultant en formulation de propositions - Chaînes de valeur cacao durable en Afrique de l'Ouest** qualifié(e) qui sera basé(e) à Abidjan, Côte d'Ivoire. Il/elle travaillera sous la supervision du Directeur de projet/Chef de projet.

À propos de « Alliance Bioversity-CIAT »

« Alliance of Bioversity International and CIAT » (www.bioversityinternational.org) propose des solutions fondées sur la recherche qui exploitent la biodiversité agricole et transforment durablement les systèmes alimentaires pour améliorer la vie des populations. Les solutions de l'Alliance répondent aux crises mondiales relatives à la malnutrition, au changement climatique, à la perte de la biodiversité et à la dégradation de l'environnement.

À travers de nouveaux partenariats, l'Alliance génère des preuves et intègre les innovations pour transformer les systèmes alimentaires et les paysages pour une planète durable, qui favorisent la prospérité et permettent de nourrir les populations.

L'Alliance fait partie du CGIAR (www.cgiar.org), un partenariat mondial de recherche pour un futur sans faim qui se consacre à la réduction de la pauvreté, au renforcement de la sécurité alimentaire et nutritionnelle et à l'amélioration des ressources naturelles.

Objectif du poste

Le/la titulaire du poste fournira des services de rédaction de propositions, assistera le Directeur de projet/Chef de projet, participera aux consultations avec les principales parties prenantes et contribuera à l'élaboration d'une proposition de projet détaillé. Le consultant sera basé à Abidjan (Côte d'Ivoire) et contribuera à la coordination des activités dans les régions cibles d'Afrique de l'Ouest.

Principales responsabilités

Sous la supervision du Directeur de projet/Chef de projet, Consultant en formulation de propositions - Chaînes de valeur cacao durable en Afrique de l'Ouest mènera des activités dont les tâches spécifiques incluent entre autres :

A. Rédiger, modifier et produire les versions finales du contenu pour la proposition définitive

- Veiller à la clarté, à la cohérence et à l'homogénéité du document en assumant la responsabilité principale de la rédaction et de l'édition des différentes sections de la proposition.



AfricaRice

- Travailler avec les chercheurs et les experts en la matière afin d'intégrer leurs contributions et leurs données de manière précise.
 - Structurer le contenu de la proposition de manière logique, en veillant à ce que toutes les sections soient complètes et conformes aux objectifs et aux exigences du projet.
- B. Assurer un contrôle qualité et une amélioration continue**
- Procéder à un examen approfondi de la proposition afin de s'assurer qu'elle répond aux normes de qualité et qu'elle est conforme aux attentes, aux priorités et aux lignes directrices du donateur.
 - Apporter les révisions et améliorations nécessaires au contenu de la proposition, en tenant compte des commentaires des réviseurs internes et externes.
 - Veiller à ce que la proposition communique efficacement les objectifs, la méthodologie, l'impact et la durabilité du projet.
 - Veiller à ce que tous les détails techniques, financiers et administratifs soient représentés avec précision et répondent aux exigences du donateur.
- C. Coordonner les contributions et le retour d'information**
- Faciliter la collaboration entre les membres de l'équipe, les chercheurs et les parties prenantes externes afin de recueillir des informations complètes et des commentaires sur les ébauches de proposition.
 - Organiser et animer des réunions régulières pour faire le point sur les progrès accomplis, discuter des difficultés rencontrées et intégrer les suggestions dans la proposition.
- F. Présenter et valider l'ébauche de proposition lors d'ateliers régionaux**
- Participer à des ateliers régionaux avec les principales parties prenantes pour présenter et discuter de l'ébauche de la proposition.
 - Recueillir les retours d'information et valider le contenu de la proposition avec les parties prenantes, en veillant à ce que leurs préoccupations et leurs suggestions soient prises en compte.
 - Selon les instructions du Chef de projet, s'engager auprès des représentants du gouvernement au niveau national, des chefs de communautés et d'autres parties concernées afin d'obtenir un consensus et un appui en faveur de la proposition.
- G. Finaliser et soumettre la proposition**
- Intégrer les commentaires recueillis lors des ateliers régionaux et finaliser la proposition, en veillant à ce que toutes les sections soient impeccables et complètes.
 - Préparer et compiler tous les documents, annexes et pièces justificatives nécessaires à la soumission de la proposition.
 - Veiller à ce que la proposition finale soit soumise au Ministère italien des affaires étrangères en vue d'un financement dans les délais impartis.

Qualifications / critères de sélection

- Au moins trois ans d'expérience avérée dans la rédaction et l'élaboration de propositions dans un cadre institutionnel international ou multilatéral, pour des propositions d'une valeur supérieure à 2 millions \$US.
- Diplôme d'études supérieures (licence ou plus) dans un domaine pertinent tel que la gestion des ressources naturelles, l'agriculture, le changement climatique, le développement durable ou le développement international.

Une bonne connaissance des politiques et des procédures des donateurs internationaux, en particulier de la Société financière internationale (SFI) et d'autres fonds climatiques, est souhaitable.



AfricaRice

Expériences professionnelles et compétence requise :

- Excellentes compétences rédactionnelles, avec la capacité de produire, d'éditer et d'améliorer le contenu de la proposition de manière fluide et cohérente en anglais.
- Capacité avérée à communiquer et à travailler efficacement avec diverses parties prenantes, y compris des hauts fonctionnaires.
- Une bonne capacité d'expression en français et en anglais.

Termes et conditions

- Il s'agit d'un poste de consultant.
- AfricaRice offre un salaire et des avantages attrayants ainsi qu'un environnement de travail collégial et sensible au genre.
 - Le contrat sera pour une durée de 12 mois pendant la phase de préparation du projet.

Comment faire acte de candidature

1. Pour faire acte de candidature, veuillez cliquer sur le lien suivant : <https://jobs.africarice.org/>
2. Créer un compte si vous êtes un nouvel utilisateur, sinon vous connecter avec vos identifiants pour accéder aux avis de vacance de poste actifs
3. Cliquer sur “ **Consultant en formulation de propositions - Chaînes de valeur cacao durable en Afrique de l'Ouest**”
4. Suivre les procédures de candidature étape par étape.

Seules les candidatures en ligne seront prises en compte **(Si vous rencontrez un problème technique sur le site de carrière pendant que vous soumettez votre candidature, ou si vous ne pouvez pour des raisons techniques terminer le processus, merci de bien vouloir nous adresser un courriel avec une capture d'écran des problèmes rencontrés à l'adresse suivante : africariceHR@cgiar.org). Les candidatures ne sont pas recevables par ce courriel.**

Les candidatures sont recevables jusqu'au **8 décembre 2024**

AfricaRice favorise l'égalité des chances et est convaincu que la diversité de son personnel contribue à l'excellence. Nous remercions tou(te)s les candidat(e)s mais seuls les candidat(e)s présélectionné(e)s seront contacté(e)s. Pour de plus amples informations sur AfricaRice, veuillez visiter notre site web à :

www.AfricaRice.org